

校長室だより

# かがやく

NO.7

令和7年11月27日

佐川野小学校

発行者  
山中 信夫



教育目標 訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども  
・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども  
**かがやく自分を育てよう**

目指す子ども像「自ら考え、人とつながり、目標に向かって挑戦し続ける子」

## 2学期締めくくりに向かって

校庭の木々の葉もすっかり色付き、時おり落ち葉が風に舞っています。早いもので週明けには師走。年末に向かへ何かとせわしい時期ですが、何より健康第一で2学期のまとめにしっかりと取り組んでいきます。

**みんなの笑顔があふれました・・・【10/25佐川野っ子ふれあい大運動会】**



運動会スローガン「150年地域のみんなでつないだ思い 次の世代へバトンパス」の通り、地域との絆を一層深める機会となりました。佐川野分館の皆様、お囃子会の皆様をはじめ、温かい声援を送つてくださった皆様、児童と一緒に競技に楽しく参加してくださった皆様、準備や片付けにご協力くださいましたP.T.Aの皆様に改めて感謝いたします。皆様に見守られている佐川野っ子は、本当に幸せな子ども達だと実感しました。作品展への素敵なお品のご提供についても、ありがとうございました。

## 歌声が響いた町学校教育祭発表会

11月21日の小中合同発表会で全校合唱を披露しました。全校児童の心を一つにした歌声をエニスホールいっぱいに響かせることができました。



## 11/26 持久走記録会



3・4年生の部



5・6年生の部

各自の記録向上を目指して全力で頑張る姿が見られました。

沿道や校庭で温かい声援をいただき、子ども達にとって大きな後押しとなりました。体力の向上は、生きる力の原動力となります。これまでの頑張りの過程を大いに褒めてあげてください。

なお、1・2年生の部は、12/3(水)に延期となりました。

裏面もご覧ください ⇒

## 親子学びの教室

11/26の持久走記録会、学級懇談会に続いて実施しました。「インターネット時代の歩き方」と題したお話を親子で聞きました。ネットの世界に潜む様々な危険を正しく知った上で、ルールを守って便利に使いこなすことの大切さを自分事として理解する貴重な学びとなりました。



講師:とちぎネット利用アドバイザー 今井様

## 体育館に「くじらぐも」現る!



前校長・関根先生制作の「くじらぐも」(全長約15m)が体育館に出現!国語で学習した「リアル?くじらぐも」を前に1年生は大興奮しながら元気に音読しました。最後は、2年生、3年生もくじらの体内くぐりを楽しみました。

## 秋を感じて・・・行ってきました! 校外学習

10月下旬から11月にかけて実施した校外学習を紹介します。

### 2年生生活科校外学習 11/4



普段は見ることのできない図書館や駅の裏側を案内していただき、2年生はみんな興味津々。お昼は、中西珈琲様に立ち寄りさせていただき、ちょっとぴり優雅なランチタイムを過ごしました。

### 4・5年生社会科校外学習 11/14



金谷ホテル歴史館、東照宮などの貴重な歴史的建造物を訪れ、その素晴らしさを感じることができました。ハイシーズンの週末で、多くの外国人旅行者が訪れていました。

### 1・2年生コジマ子どもサイエンスパーク 11/12

リニューアルオープンした子ども総合科学館に行きました。体験型展示を班で見学後に、楽しいお弁当タイム。午後は、最新式のプラネタリウムに映し出されるきれいな星空にうつとりしました。



### おひさま学級 みかも山ハイキング 10/29



県立みかも山公園をミニハイキング(南口駐車場～わんぱく広場)。元気いっぱい笑顔で登り切り、わんぱく広場の遊具で仲良く遊びました。一足早い秋を満喫できました。

### 読書週間の取組

10月下旬からの読書週間では、先生方おすすめの本の紹介や、ピノキオの皆様による読み聞かせなどが実施されました。中には、この期間に図書室の本を31冊も借りた児童もいます。



### 1年生チューリップ植えつけ

更生保護会女性会の伏木様に来校いただき、1年生がチューリップの球根を植えつけました。春に何色の花が開くのか、今から楽しみですね。



### 収穫祭特別献立

運動会前々日に収穫祭特別献立をファミリー班で会食しました。自分達で育てたサツマイモ やもち米など、秋の味覚にみんな大満足でした。



- ・赤飯
- ・牛乳
- ・おひたし
- ・サツマイモと豚肉のかりん揚げ
- ・卵とじみそ汁